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Zitat von pinbot 

Tatsächlich ist das auch in Offenbach so - seit die BLÖD nicht mehr versorgt wird.

Wer war das hier denn bisher?

Naja es gab vor Hecking im AR große Klatschtanten.

Hecking hat das meines Wissens Intern deutlich gemacht das da nix raus darf und es sonst
Konsequenzen gibt.

Die 310 Klinik war da auch ein Faktor wo immer undicht war so bald ein Termin für die
medizinische Untersuchung war
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